

KSPG steigert Umsatz

KSPG hat seinen Umsatz im ersten Quartal des Geschäftsjahres 2014 auf 666 Millionen Euro (+11%) steigern können. In den ersten drei Monaten des laufenden Jahres erwirtschaftete die KSPG Gruppe ein um 20 Millionen Euro oder 74 Prozent verbessertes Ergebnis vor Steuern (EBIT) von 47 Millionen Euro. Die operative Ergebnis-Marge lag bei 7,1 Prozent. Die in den KSPG Umsatzzahlen nicht enthaltenen chinesischen Joint-Venture-Gesellschaften steigerten ihren Umsatz in den ersten drei Monaten des Jahres auf 150 Millionen Euro (+24%). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

